

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 56 (1983)

Heft: 3

Vorwort: Editorial

Autor: Stricker, Hannes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Fourier

Offizielles Organ des Schweizerischen Fourierverbandes
und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen



Gersau, März 1983
Erscheint monatlich
56. Jahrgang Nr. 3

Aus dem Inhalt

Vor fünfzig Jahren übernahm Hitler die Macht	83
EMD-Informationen	86
Frau und Gesamtverteidigung: Interview mit Chef FHD Hurni	87
Computer halten Einzug im KP	92
Nachlese zur Trp U FAK 4	93
In eigener Sache	94
OKK-Informationen	94
Kartenlesen und Kartentechnik	95
Kamerad, was meinst Du . . . ? Kantinen-Verpflegung für Offiziere Werden Militärkantinen bevorzugt? Paragraphen . . . oder gesunder Menschenverstand	103 104 105
Verzeichnis der für den Kom Dienst gültigen Vorschriften	106
Wir gratulieren	107
Termine	108

Nächste Veranstaltungen

Schweizerischer Föderation

Sektion Aargau

Donnerstag, 10. März: Vorbereitung Wettkampftage
83, Thema Warenkunde
Donnerstag, 7. April: Vorbereitung Wettkampftage
83, Generalrepetition

Sektion beider Basel

Dienstag, 15. März: Theor. Schiessausbildung
Freitag, 8. April: Wettkampf-Vorbereitungsabend

Sektion Bern

Samstag, 9. April: Vorbereitungsübung Wettkampftage

Verband Schweizerischer Fouriergehilfen

Sektion beider Basel

Mittwoch, 16. März: Generalversammlung
Freitag, 8. April: Vorbereitungsabend für die Wettkampftage

Sektion Bern

Samstag, 9. April: Vorbereitungsübung für die Wettkampftage

Sektion Ostschweiz

Samstag, 12. März: Generalversammlung

Sektion Zürich

Mittwoch, 23. März: Vorbereitungsabend für die Wettkampftage
Dienstag, 29. März: Generalversammlung in Zürich

Nachdruck sämtlicher Artikel nur mit Bewilligung
der Redaktion

Nutzaufgabe 10 388 (WEMF 7. 9. 81)

Editorial

Kameraden,

wie viele unter Ihnen bin auch ich noch unentschlossen. Eigentlich sollte ich am 7. Mai Militärdienst leisten, Abschlussarbeiten erledigen, Familienpflichten erfüllen und nach gehabter Dienstleistung zivile Post, welche aufgrund dienstlicher Abwesenheit liegengeblieben ist, erledigen. Sie kennen das!

Es kommt noch dazu, dass für die Vorbereitung der Wettkampftage eigentlich keine Zeit blieb. Deshalb wird die Verteidigung des letztmaligen Ranges kaum möglich sein. Nicht zuletzt deshalb, weil die Folgen eines dummen Unfalles mich behindern in meiner körperlichen Leistungsfähigkeit. Und wie steht's mit dem Training? Nicht zum besten, obwohl's gut täte. Das Wohlstandswinterbäuchlein sollte doch dringend weg. Noch bleiben zwei Monate, um verlorene Fitness zu regenerieren.

Deshalb melde ich mich nun halt doch noch an. Denn: Diese Wettkampftage sollen doch eine echte Demonstration ausserdienstlicher Tätigkeit sein. Sie sollen zeigen, dass die «Hellgrünen» fähig und willens sind, sich in fröhlichem Wettstreit, fachtechnisch und sportlich, zu messen. Sie sollen zeigen, dass das «Bürogummi-Image» wirklich nicht stimmt!

Machen auch Sie noch mit? Dann melden Sie sich doch umgehend, aber spätestens bis 31. März 1983 an mit dem Talon, der sich in dieser Nummer des «Der Fourier» befindet. Bereuen werden Sie es nicht. Denn jeder, der letztesmal dabei war, denkt gern daran zurück.

«Mitmachen kommt vor dem Rang!» — heisst es doch — auch Ranghöchste dürfen als zündendes Beispiel mittun — meine ich.

Hannes Stricker

Siehe Seite 109 und 120